

LES TROPHÉES DE LA COMMUNICATION

17^e ÉDITION

ESTEREL COTE D'AZUR

REMPORTE LE TROPHEE DE LA COMMUNICATION 2018 CATEGORIE MEILLEUR SITE INTERNET E-COMMERCE

C'est à la Grande Motte que s'est tenue ce vendredi 30 novembre la 17^{ème} édition des Trophées de la Communication qui récompense les meilleures entreprises, communes, agences de communication et web, acteurs du tourisme pour leurs actions de communication.

L'Association Estérel Côte d'Azur a remporté le trophée du meilleur site internet e-commerce pour son site www.experiencecotedazur.com, développé par l'Agence Iris Interactive, devant une forte concurrence nationale issue du milieu de l'industrie et de la distribution.

Ce trophée récompense une **initiative pionnière en France de commercialisation on-line de loisirs et d'activités**, avec des solutions de paiement en ligne. Expérience Côte d'Azur fédère ainsi plus de 150 prestataires d'activités qui trouvent à travers ce site une solution innovante de commercialisation. Aujourd'hui, de nombreuses destinations françaises sollicitent l'Association Estérel Côte d'Azur pour son expertise.

Estérel Côte d'Azur est l'Association de promotion Touristique de l'Est Var, qui fédère 14 communes autour du Massif de l'Estérel, entre littoral azuréen et arrière-pays provençal.



Aurore Laroche, présidente d'Estérel Côte d'Azur, Etoile Montagnier, webmarketing manager, et Bruno Cherblanc, directeur

17^e ÉDITION

LES
TROPHEES
DE LA
COMMUNICATION

LES BONS PLANS DE NOEL

A l'approche des fêtes de fin d'année, Expérience Côte d'Azur est la solution idéale pour acheter des bons cadeaux originaux pour l'année prochaine : soins en spa, sorties jet-ski, excursions en catamaran, découverte de l'Estérel en VTT électrique... Plus de 300 activités comme idées de cadeaux pour tous ! Achat sur www.experiencecotedazur.com

INFOS ET CONTACT :

Bruno CHERBLANC – Directeur

bcherblanc@esterel-cotedazur.com

Mob : 00 33 (0)6 79 63 57 78